LA TUBERCULOSIS PULMONAR COMO PROBLEMA DE SALUD DEL PACIENTE.

La tuberculosis pulmonar se define como una enfermedad contagiosa, causada por diversas bacterias relacionadas intimamente, como son M. tuberculosis, M. bovis y M. avium, pero también ataca a otros órganos y tejidos. Se cree que el M. avium ya no ataca al hombre.

Primeramente, el paciente contrae la enfermedad ya sea por contacto directo o por manejar utensilios contaminados y una vez el bacilo en el organismo, después de haber transcurrido el período de incubación, que es de días a semanas, comienza haber respuesta a la infección: la temperatura sube de 1 a 1.5°C, por encima de lo normal causando sudoración e incomodidad al mismo tiempo; la tos es intensa, seca después productiva, mucopurulenta, en ocasiones tinta en sangre; hay cansancio por debilidad, astenia, representada por decaimiento intenso: la inapetencia que a veces liega a la anorexia, después a la desnutrición, dolores generalizados en músculos y articulaciones, hemoptisis: la eliminación de sangre por las vías respiratorias inferiores, disnea y modificaciones de la voz. En lo que respecta a su estado emocional, también se ve en desequilibrio: el paciente se nota desesperado, nervioso, tiene emociones desagradables, etc., generalmente el desequilibrio emocional, lo obliga a abandonar el tratamiento.